



座光寺小学校

令和4年12月14日

# 学校だより

No. 8 (文責: 教頭)

## 修学旅行

12月1日～2日で6年生が修学旅行へ行きました。3年ぶりの東京への旅行となりました。新型コロナが感染拡大する中、学校生活でも感染予防を徹底して過ごし、5月、7月と2度の延期を経てようやく実現した修学旅行でした。しかし全員で行けたわけではなく、新型コロナに関わる理由で欠席を余儀なくされた子もいました。そうした仲間の思いも背負って出発した旅行隊でした。今回の旅行が実現できた背景には、自他に対する様々な心がけの大切さや様々な人の支えへの感謝を、2日間の充実した時間の中で体験的に学ぶことができたようです。参加できなかった仲間への心のこもったお土産をもって、一回り成長して帰ってきた6年生。いよいよ小学校生活を締めくくり、中学進学への準備を進める3学期に向かいます。



## 5年生の落ち葉掃き



修学旅行で6年生が留守をしていた間に、5年生が委員会の当番活動などの様々な場面でリーダーシップを発揮してくれました。中でも頑張っていたのは、通学路の落ち葉掃きです。下段からあがってくる山道を埋め尽くすほどの落ち葉は、朝露などで濡れると滑って危険です。例年だと、PTA作業の一環で落ち葉掃きをするのですが、今年は新型コロナの影響もあり中止になっていました。そこで立ち上がったのが5年生でした。12月1日(木)に2時間ほどの時間をかけて、上から下まで黙々と落ち葉の片付けをしてくれました。

3学期には6年生から児童会を引き継ぎます。今、5年生は、自分たちの児童会づくり、最高学年になるための準備を進めていて、そうした学習が落ち葉掃きという形になって表れたのだと思います。6年生から5年生に受け渡される児童会の襷。その襷にはどんな思いややる気が込められるのか、とても楽しみです。

# 科学実験教室

11月25日  
(金)に2・6年  
生、12月5日  
(月)に3年生  
が科学実験教  
室を行いました。例年行って



いる教室で、2年生は空気の不思議、3年生はマイナス196℃の世界、6年生は手作りロケットの打ち上げを体験しました。科学実験は毎年子どもたちに大人気です。6年生のロケット打ち上げでは、校庭に多くの児童が集まっていました。将来、偉業を成し遂げる科学者が座光寺小学校から出るかもしれませんね。

## 年の瀬です

令和4年もあとわずかとなりました。今年は、安倍元首相の銃撃事件やロシア軍のウクライナ侵攻など悲しい出来事もありましたが、大谷翔平選手や村上宗隆選手の活躍、そして最近ではサムライブルーの大躍進など明るい出来事もありました。座光寺小学校は、150周年を無事に迎えることができ、記念式典を挙げてきたことが大きな出来事でした。3学期は47日間ととても短いですが、各学年のまとめをして、進級・進学ができるように充実させたいと思います。新型コロナ第8波の中で年末年始を迎えることになりそうですが、よい新年を迎えられることを願っています。令和5年も変わらず、保護者の皆様はじめ、地域の皆様方にお支えいただけたら幸いです。みなさま、よいお年をお迎えください。

### 1月の主な予定

1日～5日		年始休業
6日	金	3学期始業式
12日	木	読み聞かせ
14日	土	家庭読書の日
15日	日	結いの日
20日	金	漢字検定
25日	水	児童会立会演説会・選挙

### 2月の主な予定

2日	木	来入児1日入学
4日	土	座光寺文化祭
8日	水	児童総会
10日	金	PTA総部会
15日	水	5年生によるプレ児童会
16日	木	参観日・第三回学校運営協議会 読み聞かせ
18日	土	家庭読書の日
19日	日	結いの日
22日	水	地区児童会・集団下校

～お知らせ・お願い～

○保護者懇談会にご協力いただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、ご家庭とお子さまについて話をする有意義な時間となりました。新型コロナの影響でまだ実施できていないご家庭については、期日を調整させていただきますのでご協力をお願いします。懇談の際に、今後の転出の有無について調査用紙をご提出いただきました。もし今後状況が変わって来た場合は、学校まで早く知らせていただくようお願いいたします。

○年末年始休業中、12月29日(木)～1月3日(火)の期間は学校閉庁日となります。新型コロナウィルスに関することを含む緊急連絡がある場合は、校用携帯(080-4123-5569)までご連絡ください。